

*Ist Gott für uns, wer mag wider uns sein?
Welcher auch seines eigenen Sohnes
nicht hat verschont,
sondern hat ihn für uns alle dahingegeben,
wie sollte er uns mit ihm nicht alles schenken?*
Konfirmationsspruch Röm. 8.31-32

Traurig, aber voller schöner Erinnerungen, müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Ehemann, unserem lieben Vater, Schwiegervater, Gross- und Urgrossvater, Bruder, Onkel, Götti und Cousin

Friedrich «Fritz» Schürch

2. Juli 1929 bis 18. September 2016

ehemaliger Käsermeister in Lauterbach

Nach einem langen, reicherfüllten Leben ist er heute Morgen früh im Domicil Lindengarten in Stettlen friedlich eingeschlafen.

In Liebe und Dankbarkeit:
Erna Schürch-Helbling
Friedrich und Esther Schürch-Stahel
Rosmarie Schürch
Margrit und Hans Schindler-Schürch
Helene und Peter Wyss-Schürch
Heidi und Andreas Schmutz-Schürch
Gross- und Urgrosskinder
Verwandte und Bekannte

Traueradresse:
Margrit Schindler-Schürch
Bleichstrasse 36
3066 Stettlen

Die Beerdigung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, den 23. September 2016, um 14 Uhr in der Kirche Vechigen statt.

Wer den Verstorbenen anders als mit Blumen ehren möchte, gedenke dem Spitex-Verein oberes Worblental, 3076 Worb, Postkonto 30-594815-4 (Vermerk Fritz Schürch).